

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Penulisan kata Bahasa Inggris yang benar merupakan hal yang penting dalam menyampaikan informasi bagi pembaca sehingga dapat dimengerti dengan mudah. Biasanya kesalahan dalam penulisan teks maupun kalimat Bahasa Inggris adalah kesalahan spelling atau pengucapan dan kurang mengetahui bagaimana susunan huruf atau tulisan Bahasa Inggris sesuai dengan pengucapannya. Secara signifikan menurut Tarigan (1986) menulis adalah upaya untuk membuat berbagai lambang grafis. Tentu saja lambang yang digunakan adalah lambang yang sudah banyak diketahui oleh banyak orang yang berbentuk tulisan. Sehingga dari penyatuan lambang-lambang tersebut membentuk sebuah pesan, makna yang mudah dipahami oleh pembaca. Dari uraian tersebut, dapat disimpulkan bahwa penulisan kata yang baik adalah susunan kata yang tepat dan maknanya dapat tersampaikan kepada pembaca.

Menurut Pangesti dkk., (2017) bahasa Inggris adalah salah satu Bahasa yang digunakan sebagai alat komunikasi universal pada ruang lingkup internasional. Bahasa Inggris juga merupakan Bahasa asing yang mulai diperkenalkan di Sekolah Dasar. Oleh karena itu, pengembangan aplikasi pembelajaran Bahasa Inggris menjadi solusi yang efektif untuk memfasilitasi pembelajaran mandiri dan memungkinkan akses yang lebih luas bagi masyarakat. Aplikasi pembelajaran Bahasa Inggris dapat diakses melalui perangkat mobile atau komputer, sehingga pengguna dapat belajar Bahasa Inggris kapan saja dan di mana saja sesuai dengan kebutuhan dan kenyamanan mereka.

Bahasa Inggris merupakan bahasa internasional yang memiliki peran penting dalam komunikasi global, pendidikan, dan dunia pekerjaan. Kemampuan berbahasa Inggris menjadi keterampilan kunci yang dicari dalam konteks globalisasi, memainkan peran sentral dalam mengakses pengetahuan, peluang pekerjaan, dan kerjasama internasional.

Salah satu aspek krusial dalam pembelajaran bahasa adalah pengembangan kosakata. Memiliki kosakata yang luas dan variatif memungkinkan seseorang untuk lebih efektif menyampaikan ide, memahami bacaan, dan berkomunikasi dengan lebih baik. Namun, pembelajaran kosakata seringkali dihadapi oleh sejumlah tantangan, seperti kesulitan dalam mengingat dan memahami kata-kata baru.

Dalam era digital saat ini, aplikasi mobile menjadi alat yang potensial untuk mendukung proses pembelajaran bahasa. Oleh karena itu, pengembangan aplikasi "Pengecekan Kosakata Bahasa Inggris" menjadi relevan, sebagai sarana inovatif untuk membantu pembelajar meningkatkan dan mengelola kosakata Bahasa Inggris secara efektif. Dengan menggunakan kerangka kerja Flutter dan menerapkan Rational Unified Process (RUP) sebagai metodologi pengembangan, diharapkan aplikasi ini dapat memberikan solusi yang terstruktur dan efisien. RUP sebagai pendekatan sistematis dalam pengembangan perangkat lunak akan membantu memastikan bahwa setiap tahap pengembangan berjalan dengan baik, sementara Flutter memungkinkan aplikasi lintas platform yang dapat diakses oleh pengguna Android.

Melalui penelitian ini, diharapkan dapat diciptakan sebuah aplikasi yang tidak hanya mempermudah pembelajaran kosakata Bahasa Inggris, tetapi juga memberikan kontribusi pada pengembangan aplikasi pendidikan berbasis mobile dengan menerapkan metodologi pengembangan yang terstruktur.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang dan tujuan penelitian, rumusan masalah dalam skripsi ini adalah:

1. Bagaimana merancang dan mengembangkan aplikasi "Pengecekan Kosakata Bahasa Inggris" menggunakan kerangka kerja Flutter dan berbasis Android?
2. Apa saja fitur utama yang diperlukan dalam aplikasi untuk membantu pembelajar Bahasa Inggris dalam mengelola dan meningkatkan kosakata mereka?

### **1.3 Batasan Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas, maka secara garis besar permasalahan yang dihadapi dalam merancang aplikasi pembelajaran Bahasa Inggris sebagai berikut:

1. Aplikasi ini akan fokus pada pengelolaan dan pengayaan kosakata Bahasa Inggris. Namun, tidak akan membahas aspek-aspek grammar atau struktur kalimat secara mendalam.
2. Penelitian ini tidak mendalam pada aspek-aspek psikolinguistik atau model pembelajaran kosakata. Fokus tetap pada pengembangan aplikasi sebagai alat bantu pembelajaran.

#### **a. Tujuan**

Berdasarkan latar belakang dan rumusan masalah penelitian yang telah di paparkan, Tujuan utama aplikasi pengecekan kosakata bahasa Inggris menggunakan RUD adalah membantu pengguna meningkatkan keterampilan berbahasa Inggris mereka dengan cara yang terstruktur dan efisien.

#### **b. Manfaat**

Berdasarkan tujuan di atas maka manfaat yang diharapkan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Aplikasi ini membantu pengguna memahami makna dan penggunaan kata-kata dalam berbagai konteks, sehingga mereka dapat menghindari salah pengertian atau kesalahan pemakaian kata.
2. Aplikasi ini bermanfaat untuk mempermudah pengguna dalam mempelajari hafalan kosa kata secara baik dan benar.
3. Peningkatan motivasi dan keterlibatan pengguna dalam belajar Bahasa Inggris terutama dalam hal pengucapan Bahasa Inggris.